

L'exemple d'une insertion réussie

En visitant La Couronnerie, hier, à Saint-Pryvé-Saint-Mesmin, Ségolène Neuville, secrétaire d'État chargée des personnes handicapées et de la lutte contre l'exclusion, a pu constater l'exemple réussi de leur insertion en milieu professionnel.

« La semaine dernière encore, sur cette chaîne, on enroulait des sacs poubelle pour les envoyer au Japon ». Suzanne Buron, présidente du conseil d'administration de La Couronnerie, est fière de la réussite de cette EA-ESAT (entreprise adaptée-établissement et service d'aide par le travail). Fière aussi de montrer ce qui a été mis en place à la secrétaire d'État, Ségolène Neuville.

Philippe Balin, directeur général, a remercié Ségolène Neuville d'avoir honoré sa parole de venir visiter La Couronnerie après le rendez-vous manqué d'octobre dernier, où l'association fêtait ses 50 ans.

La prime d'activité arrive en juillet

Après s'être assise dans la Panhard, emblème de l'entreprise, la secrétaire d'État évoque une récente



VISITE. Ségolène Neuville (debout, au 1^{er} plan) aux ateliers de La Couronnerie. PHOTO PASCAL PROUST

bonne nouvelle pour les personnes en situation de handicap : elles aussi pourront, dès juillet, toucher la prime d'activité.

Ce complément de salaire (150 euros pour une personne vivant seule et percevant le Smic) est attribué depuis janvier mais les premiers versements n'arriveront qu'à l'été. « Ils seront rétroactifs », a précisé Ségolène Neuville.

Celle-ci a semblé apprécier

l'ambiance régnant dans les ateliers de La Couronnerie, qu'il s'agisse de l'activité imprimerie ou de cosmétique. Pascal Arrondeau, directeur de ce site employant près de deux cents personnes en situation de handicap, a guidé la visite. Et présenté la structure semi-occupationnelle intégrée aux ateliers, un espace où les bénéficiaires sont accueillis en marge de leur travail pour « s'épanouir person-

nellement, professionnellement, socialement », ont expliqué les encadrantes.

Juste avant, Ségolène Neuville avait pris part à une table ronde réunissant une petite dizaine d'associations impliquées dans le handicap. Sa venue s'est conclue hier après-midi par la visite de la résidence Les Floréales, où logent, à Olivet, des personnes en difficulté. ■

Philippe Abline

philippe.abline@centrefrance.com